



Neulingslehrgang 2014 beim SV Brunn



In diesem Jahr erfolgte die Ausbildung neuer Fußballschiedsrichter beim SV Brunn. 10 Teilnehmer waren zu Lehrgangsbeginn am Mo. 03. Februar erschienen, alle hielten bis zur Prüfung durch. In 8 Lehreinheiten wurden den Anwärtern die 17 Fußballregeln beigebracht. Für jeden Teilnehmer war hier volles Engagement erforderlich, lagen zwischen Lehrgangsbeginn und Prüfung doch nur 14 Tage.



Der neue Lehrwart der Gruppe Frankenhöhe Nord Heiko Wellhöfer erklärt hier bei einer Lehreinheit eine der 17 Fußballregeln.

Ab Samstag dem 15. Februar kam dann die Stunde der Wahrheit. Die Prüfung wurde abgehalten. Sie beinhaltete einen theoretischen sowie einen praktischen Teil. Dabei lag der Hauptteil in der Theorie.



Natürlich musste jetzt im praktischen Teil ein Prüfling noch kein Spiel leiten, lediglich seine körperliche Konstitution wurde überprüft und bei einem gemeinsamen Besuch eines Fußballspieles am Sonntag 16. Februar wurde die Leistung des dort agierenden Kameraden analysiert. So erhielten die Beteiligten doch erste praktische Erfahrungen.

Erfreulicher Weise bestanden alle Lehrgangsteilnehmer die Prüfung und so kann sich die Schiedsrichtergruppe Frankenhöhe-Nord auf Zuwachs freuen, der dringend benötigt wird. Es ist jetzt zu hoffen, dass ein großer Anteil dabei bleibt, denn die ersten Erfahrungen beim Leiten von Fußballspielen bringe nicht immer Erfreuliches.



Nach der theoretischen und vor der praktischen Prüfung stellten sich die Teilnehmer dem Fotografen (v.l.):
Michael Graf (TSV Neustadt/Aisch), Christoph Bauer (JFG Oberes Zenntal), Heiko Wellhöfer (Lehrwart),
Rainer Eder (SV Brunn), Selin Schuh (SV Brunn), Jan Schindler (JFG Ehegrund), Tobias Tamme (SF Laubendorf),
Bogdan Kruk (Trafo-Werk Nürnberg), Marco Weber (Rot Weiß Maudorf), Marcel Schramm (TSV Langenfeld),
Holger Hofmann (Obmann), Leonhard Schüler (SF Laubendorf)